



## 小 愛媛FCマッチタウン 中高生が愛媛FCを応援

8月29日、松山市のニンジニアスタジアムでJリーグ2部の愛媛FCとコンサドーレ札幌の試合があり、鬼北町から小中高生らが応援に駆け付け、選手に声援を送りました。試合は、愛媛FCが2対1で見事逆転勝利を収めました。これで鬼北町が応援した試合は通算3勝1敗1分となりました。



## よりよい町づくりを目指して 平成22年度町政座談会

平成22年度町政座談会が9月1日から9月8にかけて、町内6地区で開催され、約220人が参加しました。

今年の座談会は、税務課の国民健康保険税課税誤りについての説明のあと、意見交換が行われ、ゴミ処理に関する事、役場庁舎に関する事など、様々な意見が飛び交いました。また、今回から例年とは趣向を変え、事前に区長などを通じて提出された要望と回答についても質問を受け付けることとし、活発な意見交換が行われました。

## 新 第43回愛媛県スポーツ少年大会 チームで対外試合初優勝

第43回愛媛県スポーツ少年大会ソフトボール競技が8月1日、愛媛県総合運動公園で行われました。

当町からはファーストピッチの部に近永スポーツ少年団、スローピッチの部に泉・好藤スポーツ少年団が出場し、近永スポーツ少年団がブロック優勝を果たしました。この大会で、近永、好藤、泉スポーツ少年団が合併し、新たにチーム編成をして初めての優勝となりました。



## 鬼 企業組合ひろみ川稲刈り 北初の低たんぱく米収穫

企業組合「ひろみ川」が5月に作付けした、「どぶろく」の原料となる低たんぱく米が実り、9月9日に稲刈りが行われました。

低たんぱく米は通常の米と比べて稲穂が低く、米が小粒なのが特徴。企業組合では全国にない特化した「どぶろく」作りを目指し、町の活性化の起爆剤になればと期待を膨らませているそうです。その活動の一環として、10月17日のでちこんが2010には、どぶろくと合わせて、低たんぱく米のおにぎりなどの出展販売を予定しているそうです。

